

大高緑地の自然・八月(葉月)

はづき

夏本番となり、暑い日々が続いています。

今年も熱中症で倒られる方が連日報道されていますが、当緑地においても雨がほとんど降らず、花壇の水やりに苦慮しています。台風も多く十一号が十日頃、最も東海地方接近する様で対策が急がれます。雨は欲しいのですが。

また、今年はスズメバチの発生も多く発見しだい処分してはいますが、くれぐれも用心してください。

■今月は、二十四節季の立秋(八月七日)・処暑(八月二十三日)があります。

■その他、広島原爆の日(八月六日)、仙台七夕まつり(八月七日)、長崎原爆の日(八月九日)、徳島阿波踊り(八月十二日)、岐阜郡上おどり(八月十三日)、終戦記念日(八月十五日)、京都大文字送り火(八月十六日)

●サギソウ(花木園)



●サルスベリ(花木園)



●今年の四月十日頃に緑区在住の二家族が、カブトムシがどのように生息しているのか知りたいと事務所に来られた。落ち葉などで林の中に人工的に作りましたビートルベットを案内し説明しました。その時幼虫を数匹差し上げ大事に育てることと、観察記録を付けてくださいとお願したところ、八月に入りその家族が成虫になったカブトムシを持って事務所に来てくれました。



・緑地にはカブトムシ、コクワガタも多くいます。ドングリの木で樹液の出るところに集まってきましたがスズメバチもいます。くれぐれも注意してください。

●夏休み中にセミの観察をするのも面白いです。(写真は、上からニイニイゼミ、アブラゼミ、アブラゼミのぬけがら)

